



令和7年度第11号

八重の汐

至誠
鍛磨
劇造

春高バレー岩手県大会
準優勝!

決勝戦で本校は、1セッタ目22-25と絶対女王の盛岡誠桜高校に迫りましたが、あと一步届かず、0-3で惜敗しました。それでも、つながらバレーと笑した。顔で観客を魅了しました。



11月3日(月)、盛岡タリーナ(盛岡市総合アリーナ)で、JV A第78回全日本バレーボール高代表選手権大会岩手県決定戦の決勝戦が行われました。本校の女子バレーボー

決勝戦	準決勝	準々決勝	2回戦	1回戦
高田	高田	高田	高田	高田
0-3	2-0	2-0	2-0	2-0

盛岡誠桜 花巻南



准優勝、おめでとうございます。来年の活躍を期待しています。



止について」の提案があり、承認されました。この「いじめ防止について」は、今年度の前期生徒会でも承認されていました。



10月22日(水)の7時、本校第1体育館で、後期生徒総会が行われました。総会では、前期の活動反省についての確認などが行われました。

後期生徒総会

寄贈いたきました
船国際ソロブチミスト大



10月24日(金)、国際ソロブチミスト大船渡の方々が来校され、国際ガルズ・ティーの活動の一環として、高田高校に生理用品を寄贈いただきました。贈呈式には本校の保健委員7名が参加しました。

寄贈いただいた生理用品は、トイレの個室に配置してあるものの補充用として使わせていただきま

本校の公式ホームページにアクセスするQRコード

noteにおける本校のページにアクセスするQRコード

noteにおける本校のページによる情報発信



10月25日(土)と26日(日)アバッセたかたで陸前高田市産業まつりが開催されました。本校の生徒が、クレセントシティ友の会のブースでボランティア活動をしました。生徒達は、寒い中、交流について知つてもらおうと熱心に呼びかけました。

陸前高田市産業まつりでボランティア!